



# Draguignan

## Maison à vendre (83300)

Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>118 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>314</b>
Prix	<b>415 000 €</b>

Extender Immobilier vous présente une confortable et élégante villa de 118m<sup>2</sup> agrandie d'un grand garage de 33m<sup>2</sup> sur un jardin intimiste et complanté de 748m<sup>2</sup> à quelques minutes du centre de Draguignan. Cette villa au calme et entretenue offre un très bon agencement, une luminosité, un jardin épuré avec différents espaces de détente, comme une belle piscine en forme libre, des terrasses, un coin repas, un potager... et tout cela à l'abris des regards. La villa de plain pied est composée d'une entrée avec vestiaire et wc avec fenêtre, un séjour salon de 54m<sup>2</sup> pièce pivot de la villa baignée de ...

*Extender Immobilier presents to you a comfortable and elegant villa of 118m<sup>2</sup> extended by a large garage of 33m<sup>2</sup> on an intimate and planted garden of 748m<sup>2</sup> a few minutes from the center of Draguignan. This quiet and maintained villa offers a very good layout, brightness, a refined garden with different relaxation areas, such as a beautiful free-form swimming pool, terraces, a dining area, a vegetable garden... and all this at sheltered from view. The single storey villa is composed of an entrance with cloakroom and toilet with window, a living room of 54m<sup>2</sup> pivotal room of the villa bathed in ...*

## **EXTENDER IMMOBILIER**

29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

